

## Personel Polsek Sukanagara Polres Cianjur Salurkan Bantuan Air Bersih untuk Warga Terdampak Musim Kemarau

Cianjur - [CIANJUR.KAMPAI.CO.ID](http://CIANJUR.KAMPAI.CO.ID)

Oct 16, 2023 - 09:33



Polres Cianjur Polda Jabar - Musim kemarau yang panjang telah mengakibatkan kesulitan akses air bersih bagi sejumlah warga di wilayah Desa Sukamekar, Kecamatan Sukanagara, Kabupaten Cianjur. Merespons permasalahan ini,

Polsek Sukanagara di bawah komando AKP Tio berinisiatif untuk memberikan bantuan air bersih kepada warga yang terdampak.

Program bantuan air bersih ini telah dilaksanakan dengan menyoasar Kp. Langkob, Rt002/Rw009, yang merupakan salah satu wilayah yang paling terkena dampak kekeringan. Sebanyak 40 kepala keluarga atau lebih kurang 100 jiwa mendapatkan bantuan air bersih yang sangat dibutuhkan dalam menjalani aktivitas sehari-hari.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, mengungkapkan pentingnya membantu warga dalam situasi sulit seperti ini. "Kami sebagai anggota kepolisian memiliki tanggung jawab untuk memberikan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat, terutama dalam kondisi darurat seperti kekeringan akibat musim kemarau. Bantuan air bersih ini diharapkan dapat meringankan beban warga yang kesulitan mendapatkan air bersih," ujar Kapolsek.

Bantuan air bersih tersebut disambut baik oleh warga setempat. Mereka merasa terbantu dan berterima kasih atas perhatian dari Polsek Sukanagara. Kegiatan ini juga merupakan bagian dari upaya Polsek Sukanagara dalam menjaga hubungan baik antara polisi dan masyarakat.

Meskipun bantuan air bersih ini merupakan langkah awal, Polsek Sukanagara berkomitmen untuk terus memantau dan memberikan bantuan lebih lanjut jika diperlukan. Semoga musim hujan segera tiba dan membawa berkah serta kembali memenuhi persediaan air bersih bagi masyarakat.

Polsek Sukanagara dan Polres Cianjur akan terus berupaya memberikan bantuan dan dukungan kepada masyarakat yang membutuhkan, sehingga kehidupan sehari-hari mereka dapat berjalan dengan lebih baik.